

Hiermit erklären wir, dass die von KBE produzierten Kabel und Leitungen den Anforderungen gemäß nachfolgender Vorschrift(en) in der jeweils gültigen Fassung entsprechen.

We hereby declare that the cables and wires produced by KBE meet the requirements according to the actual version of the following rule(s).

EG-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2) und 2015/863/EU (RoHS 3)

Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

Restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Alle an unsere Kunden gelieferten Komponenten, Materialien oder Fertigprodukte beinhalten keine der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC's) von der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur.

All parts, materials or finished goods supplied to our customer's do not contain any of the SVHC's as per the European Chemicals Agency's "Candidate List of Substances of Very High Concern for Authorization").

Mit freundlichen Grüßen / With best regards.

Berlin, 04.02.2020

Ort, Datum

Location, Date (dd.mm.yyyy)



M. Pioch (Head of Quality Management)

power in wire and cables

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit der genannten Richtlinie, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften bei unsachgemäßer Verwendung. Die Sicherheitshinweise der Produktdokumentationen sind zu beachten.